

St. Galler Gemeinden ehren Freiwillige mit dem Prix Benevol

Ein Drittel der St.Galler Gemeinden verleiht den Prix Benevol 2017/18

Der Prix Benevol ermöglicht den Gemeinden im Kanton St.Gallen alle drei Jahre, ihren Freiwilligen einen grossen Dank für das freiwillige Engagement auszusprechen. Dieses Jahr wurde in einem Drittel aller Gemeinden im Kanton St. Gallen der Preis für Freiwilliges Engagement verliehen.

Am 5. Dezember findet der UNO Internationale Tag der Freiwilligen statt. Für 24 Stunden steht an diesem Tag das freiwillige Engagement im Rampenlicht. Doch Freiwillige sind während 365 Tagen im Jahr aktiv und bilden einen wichtigen Pfeiler unserer Gesellschaft – auch in den 77 Gemeinden des Kantons St.Gallen. In einem Drittel aller St. Galler Gemeinden wurde der Prix Benevol dieses Jahr verliehen und damit eine Wertschätzung der Freiwilligenarbeit ausgedrückt. Der Prix Benevol soll den Einsatz der unzähligen Freiwilligen einer breiten Öffentlichkeit vorstellen und die Vielfalt der Freiwilligenarbeit in den St. Galler Gemeinden zeigen.

Etwa 220 Bewerbungen gingen ein

benevol St.Gallen, die Fachstelle für Freiwilligenarbeit, stellt den Gemeinden im Kanton mit dem Prix Benevol bereits zum dritten Mal ein Anerkennungs-Instrument zur Verfügung, dessen zentraler Bestandteil die feierliche Würdigung des Engagements ihrer Freiwilligen ist. In den teilnehmenden 28 Gemeinden gingen insgesamt etwa 220 Bewerbungen von Vereinen und Organisationen ein. Stark vertreten sind Vereine und Organisationen aus den Wahlkreisen Rheintal, Gossau und Rorschacherberg, aber auch in den Wahlkreisen St. Gallen und Will stand die jeweilige Jury vor einer schwierigen Entscheidung. Von den Gemeinden ausgezeichnet wurden Organisationen und Vereine, die sich auf innovative und nachhaltige Weise zum Wohl der Gemeinschaft einsetzen und auch in der Freiwilligenarbeit auf Qualität setzen.

Kantonale Preisverleihung im März 2018

Die etwa 40 kommunalen Gewinner sind nun für den kantonalen Prix Benevol 2018 nominiert, den benevol St.Gallen mit einer Jury von bekannten St. Galler Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft und Kirche am 23. März in St. Gallen verleiht. Der Preis wird dann zum dritten Mal in unterschiedlichen Kategorien an die innovativsten Vereine oder Organisationen des Kantons verliehen. „Das Medienecho auf die Auszeichnung mit dem Prix Benevol 2014/15 war sehr gross. Dies hat uns eine breite Bekanntmachung unseres Engagements ermöglicht, von dem wir bis heute profitieren.“ so die Hospizgruppe Sarganserland, einer der kantonalen Gewinner der letzten Verleihung. Den Beteiligten wird mit dem Prix Benevol nicht nur für ihren Einsatz gedankt, sondern die Freiwilligenarbeit erhält auch über den Internationalen Tag der Freiwilligen hinaus Anerkennung und Unterstützung.

Weitere Informationen unter www.prix-benevol.ch

(ca. 2'660 Zeichen)

Für weitere Informationen kontaktieren Sie:

benevol St.Gallen
Stephanie Schulze, Kommunikation
Tel. 071 227 07 60
stephanie.schulze@benevol-sg.ch